

## EXPÉRIENCE ET EXPERTISE DANS L'INTUITION

L'expérience et l'expertise sont des facteurs essentiels qui contribuent à développer une forte intuition chez une personne. Voici comment cela fonctionne :

**Reconnaissance des schémas** : Avec l'expérience dans un domaine particulier, une personne est exposée à divers schémas et tendances. Cette exposition répétée lui permet de reconnaître intuitivement les schémas qui se répètent et de tirer des conclusions rapides sur la base de ces schémas.

**Connaissance tacite** : Au fil du temps, une personne accumule une connaissance tacite, c'est-à-dire des informations non explicitement articulées mais néanmoins intégrées dans son expérience. Cette connaissance tacite peut informer l'intuition d'une personne, lui permettant de prendre des décisions rapides et précises sans nécessairement être en mesure de justifier ces décisions par des faits concrets.

**Apprentissage par l'échec et le succès** : L'expérience implique souvent de faire face à des succès et des échecs. En tirant des leçons de ces expériences passées, une personne affine son intuition en comprenant ce qui a fonctionné et ce qui n'a pas fonctionné dans le passé, ce qui guide ses décisions futures.

**Simplicité décisionnelle** : Avec une expérience approfondie, une personne peut souvent simplifier des situations complexes en identifiant les éléments clés et en prenant des décisions basées sur son intuition. Cette capacité à distiller des informations complexes en des jugements intuitifs peut être extrêmement précieuse dans de nombreuses situations.

### RÉSUMÉ

L'expérience et l'expertise fournissent une base solide pour une intuition forte en permettant à une personne de reconnaître et de comprendre les schémas, de capitaliser sur une connaissance tacite, d'apprendre des succès et des échecs passés, et de simplifier les processus décisionnels.